

# El único liceo de Curacautín inhabilitado para hacer clases y Salud cursa sumario sanitario

**CRISIS POR INFRAESTRUCTURA.** Desde hace una semana que los 600 alumnos afectados están sin el servicio educativo. Comunidad y municipio elaboraron plan de contingencia que debe ser evaluado por el Mineduc. De ser aprobado, el jueves volverían sólo los cuartos medios.

Andrea Arias Vega  
 andrea.arias@australtemuco.cl

Uno de los trabajos diarios del asistente de la educación del liceo municipal Las Araucarias de Curacautín, Max Leiva, es subirse al entretecho del establecimiento y sacar el agua que se filtra por la techumbre, cuya construcción diseñada por el MOP desde que se entregó el inmueble hace 20 años que no es la adecuada para las condiciones climáticas de la zona.

Y como las sucesivas administraciones municipales a lo largo de todos estos años no atacaron el problema de raíz del único liceo humanista científico de la comuna, ya que sólo se hicieron pequeños proyectos de conservación, la crisis de infraestructura finalmente colapsó dejando a los 600 estudiantes sin clases, mientras que la Seremi de Salud cursó el pasado 3 de julio un sumario sanitario (ver recuadro).

## CRISIS Y CONTINGENCIA

Según explica la presidenta comunal del Colegio de Profesores, Carola Rodríguez, la infraestructura del liceo está con su techumbre dañada de

## “Habían faltas graves a la normativa”

La Seremi de Salud cursó un sumario sanitario al Liceo Las Araucarias de Curacautín el pasado 3 de julio, encontrando en la inspección “graves vulneraciones normativas”. Así lo explicó el seremi de Salud, Andrés Cuyul, detallando que el establecimiento tiene plazo hasta este jueves 18 para responder a las observaciones. “Las faltas graves a la normativa son principalmente de infraestructura por acumulación de agua proveniente del cielo raso, hongos en las paredes, desprendimiento de techumbre y cielo raso en comedor para trabajadores y estudiantes. Además en la cocina donde se preparan los alimentos también habían filtraciones en cielo raso y paredes”, señaló el seremi.

bido a constantes filtraciones de agua, lo que genera humedad y aparición de hongos en los muros perimetrales, el cielo raso del segundo piso y la cocina.

A ello, se suma el daño que a raíz de esto han sufrido las instalaciones eléctricas, colocados en permanente riesgo a todos los integrantes de la comunidad educativa.

“El recinto no está en condiciones de recibir a la comunidad escolar. Esto nos preocupa y nos tiene con un desgaste emocional y mental por no saber qué va a pasar. Acá se está vulnerando el derecho a educar de los profesores y a recibir educación de los alumnos. Como gremio pedimos respeto por nuestros derechos laborales”, enfatizó la di-

“Esperamos que el plan de contingencia se valide, ya que está en juego la continuidad educacional de nuestros estudiantes”.

Victor Barrera,  
 alcalde de Curacautín.

rigenta del gremio.

Ante la interrupción de clases, la comunidad y el sostenedor elaboraron un plan de contingencia que esperan sea aprobado esta semana por la Seremi de Educación, ya que fue enviado el pasado viernes.

Este consiste en que el jueves de esta semana volverían sólo los cinco cursos de cuartos

medios, mientras que a fin de mes, el 29 de julio, lo harían el resto de los alumnos en jornada doble por la obvia falta de salas de clases.

## SOLUCIÓN EN TRÁMITE

Y todo esto, lamentablemente, ocurrió antes de que saliera el proyecto de emergencia por 1.800 millones de pesos para el cambio de techumbre, cielo falso y sistema eléctrico en general, el cual presentó la actual administración, encabezada por el alcalde Víctor Barrera, al Mineduc.

“Como municipio lamentamos esta situación de infraestructura que se arrastra hace 20 años y donde este liceo no fue prioridad para la administración anterior, sin embargo, nos estamos haciendo cargo en conjunto con la comunidad educativa”, precisó el alcalde Barrera.

Al respecto y consultada la seremi de Educación, Marcela Castro, quien ha estado acompañando a la comunidad, indicó que “el sostenedor recién hace dos años presentó este proyecto de emergencia y en este minuto estamos en las últimas observaciones para luego ser entregado a la Dirección de Educación Pública para que evalúe la opción de financiamiento”. ☞

CAPTURA DE VIDEO MALLECO 7.CL



LA IMAGEN ES UNA CAPTURA DE VIDEO DEL ASISTENTE DE LA EDUCACIÓN MAX LEIVA, CUYO TRABAJO DIARIO ES SACAR EL AGUA DEL ENTRETECHO.